

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am Donnerstag, 27.03.2025 stellt der Klub sozialdemokratischer Bezirksrättinnen und Bezirksräte den nachfolgenden

## Antrag

betreffend

### Fortführung der proaktiven Grünpfeil-Prüfungen

Die Amtsführende Stadträtin für Mobilität Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima wird ersucht, die proaktive Prüfung von Kreuzungen, bei denen die Verkehrssicherheit die Anbringung von Grünpfeilen für Radfahrende ermöglicht, fortzuführen.

#### Begründung

Die Stadt Wien ist österreichweite Vorreiterin bei der Realisierung der von der letzten Bundesregierung geschaffenen Möglichkeit zur Verordnung von Rad-Grünpfeilen an Kreuzungen. Ganz wesentlich dafür ist die proaktive Prüfung von Ampelanlagen durch die zuständige Behörde Magistratsabteilung 46, die bereits in den letzten Jahren Schritt für Schritt Kreuzungen auf die Vereinbarkeit von Grünpfeilen mit der Verkehrssicherheit geprüft hat. In einem aktuellen Prüfverfahren hat die Magistratsabteilung 46 die Kreuzungen Wiedner Hauptstraße/Resselgasse, Wiedner Hauptstraße/Paniglgasse, Wiedner Hauptstraße/Floragasse, Wiedner Hauptstraße/Große Neugasse, Argentinierstraße/Gußhausstraße und die Anlage Rechte Wienzeile/Operngasse/Treitlstraße positiv geprüft. Keine Freigabe konnte nach Durchführung des verkehrsbehördlichen Verfahrens für die Wiedner Hauptstraße/Paulnergasse erfolgen. Die Bezirksvertretung Wieden ersucht darum, diese schrittweise Prüfung aller Ampelanlagen konsequent fortzuführen.